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おまえら、日本をたのんだぜ… 2010/07/07 13:26 

  参院選投票日7月11日まであと四日 
  

  日本か反日か、国体選択選挙だ！ 

  中川昭一氏を笑顔で天国へ送ろう 

  
   近代、日本の発達ほど、世界を驚かしたものはない。この驚異的発展には他の国と異なる何ものかがなくてはならぬ。果たせ

るかな、この国、三千年の歴史がそれであった。この永い歴史を通じて、一系の天皇を戴いたという比類なき国体を有すること

が、日本をして今日あらしめたのである。 
  
 私はいつも世界上のどこか一カ所位、このような尊い国がなくてはならぬと考えていた。何故なら世界の未来は進むだけ進み、

その間幾度びも争いは繰り返され、最後に戦に疲れる時が来る。その時人類は必ず誠の平和を求めて世界的盟主をあげねば

ならぬ時がくる。 
  
 この世界盟主なるものは、武力や金の力ではなく、凡ゆる国の歴史を抜き越えた最も古く又尊い家柄でなくてはならぬ。世界の

文化はアジアに始まってアジアに帰る。それはアジアの高峰日本に立ち戻らねばならぬ。吾々は神に感謝する。天が吾々に日

本という尊い国を作って置いてくれた事を。    
  

  
残雪の靖國神社拝殿、奥が本殿（2010年2月5 日撮影） 

  
  これはノーベル物理学賞を受賞したアルベルト・アインシュタイン博士（1879-1955、ユダヤ系ドイツ人）が初来日の時に残し

た言葉としてあまりにも有名です。彼は小泉八雲の著書により日本の文化と国民性に深く共感し、大正11年11月17日から12
月29日（43日間）、待望の日本に来日。各地で講演、観光及び研究の日々を送り、美しい自然、静寂さ、自然と調和した清楚な

生活様式、奥ゆかしく和やかで、微笑みを絶やさない人々に感銘を受けたといます。 
 
 さて、その博士が存命していたと仮定して、いまの日本を再び訪れたとしたらどのような印象を持つでしょうか？。 
  
 「私があれほど感激し、賞賛した日本は一体どこに行ってしまったのだろうか。一番驚いたのが変わり果てた日本人の心であ

る。ご皇室はかろうじて保たれているが、天皇陛下に対する敬愛の心を持つ本当の日本人は驚くほど少なくなり、個人主義が蔓

延し、私が忌み嫌う西洋の白人国家と変わらなくなっているではないか。日本人よ、有史以来持ち続けて来た日本人の心、大和

魂を忘れたのか…？」。 
  
 私の勝手な想像ですが、恐らくこれに近い感想を持つのではないか、と考えています。博士が賞賛した日本は、大東亜戦争ま

での日本でした。日本は、有史以来、幾多の国難にあいましたが大和民族が一つになって外敵と勇敢に戦い、国を守ってきた歴

史がありました。蒙古襲来、明治維新、日清・日露戦争、大東亜戦争などです。 
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 世界史対照年表、日本の歴史が世界的に見ても「希」な存在であることが判ります。 

  
 残念ながら大東亜戦争だけは、正義は日本にありましたが物理的に、力の差で負けたのです。日本建国以来、たった一度の初

めての敗戦でした。しかし、いま振り返ってみると、「日本は敗れたままでいた」のです。GHQの占領政策、自虐史観の植え付け

は日本が主権を回復してからも延々と今日まで続き、とうとう日本人自らが日本解体を狙う反日政権、つまり「革命政権」を誕生

させてしまったのです。 
  
 この「世界史対照年表」に見事に小豆色で描かれた日本の歴史を見て下さい（一番下です）。皇紀2670年、世界最古の立憲

君主国・日本は万世一系の天皇陛下のもと、多くの私達の祖先、先人、そして日本のために「あとを頼む」と散華された英霊のお

陰で今日まで国体を維持してきたのです。 
  
   私たち日本人は昨年の総選挙で取り返しのつかない選択をしてしまいました。今度の参議院選挙は、この日本の輝かしい歴

史に終止符を打つか、それとも日本人が本来の日本人として役割に目覚め、子や孫の世代にまで「日本」のままで繋ぐことが出

来るか否か、文字通りの「国体選択選挙」となりました。 
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 しつこい、と言われそうですが再び掲載しました。 

あの無念さ、悔しさをバネに頑張りましょう。 
  
   「今こそわれわれは生命尊重以上の価値の所在を諸君の目に見せてやる。それは自由でも民主主義でもない。日本だ。われ

われの愛する歴史と伝統の国、日本だ」。これは三島由紀夫の「檄文」の有名な結語です。 
  
   危機は目の前に迫っています。支那中共の日本侵略が加速度を増しています。この歴史的な国難にあたって、いまの政権は

「日本の自主独立を守るために戦う」のではなく、むしろ外国人をどんどん受け入れて外国人参政権を付与し、半島・大陸のため

の政策を進めようとしているとんでもない売国・反日政権です。 
  
   皆さん、いまの政権の危険な本質を一人でも多くの人に拡散して下さい。良識ある日本国民の民意を見せつけてやりましょう。

後世になって、「あの時の参議院選挙が日本の終わりのはじまりだった。2010年7月11日の日本の有権者が日本を潰したの

だ。これほど愚かな国民はかってなかった。永遠に歴史の記録として人々の記憶に残されるだろう」などと私たちは言われたくな

いですよね？。 
  
   残りは三日間です。自分で出来ることは死にものぐるいでやり抜きましょう。まだ、そのへんで心配顔して見守っている中川昭

一さんを笑顔で天国に送り届けてあげましょう！。立ち上がる時は「いま」です！。 
  
■外国人参政権付与で最も危険な沖縄 村田春樹氏が講演 
  

   

  
 ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。   

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  
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2010/07/07 13:35Commented by じょんくん２世 酒王 さん 

おじゃまします。 

 
琉球系日本人、アイヌ系日本人からみた年表も見たいです。失礼。  

 

2010/07/07 13:39Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
中国海軍の宮古海峡通過、日本政府は「わざわざ発表するな」―中国 
 
 中国政府・国防部の報道担当官は6日、日本の防衛省が4日、中国海軍の艦艇が宮古

海峡を通過したと発表したことで、 「国際法に合致する正常な航行」、「日本政府が、わざ

わざ発表する必要はない」などとの考えを示した。中国国際放送局が報じた。  

 
 防衛省統合幕僚監部は4日、「7月3日午後8時30分ごろ、沖縄本島の西南西約170ｋ

ｍを東シナ海から太平洋に向けて 南東進する中国海軍のミサイル駆逐艦1隻及びフリゲ

ート1隻を確認した」と発表した。沖縄本島と宮古島の間の公海を、 太平洋側に向かって

いたという。  

 
 中国政府・国防部の報道担当官は、中国海軍艦艇の宮古海峡通過は、国際法に合致

すうる正常な航行であり、 中国側は「日本側は、このことでわざわざ情報を発表する必要

がないと認識している」と述べた。（編集担当：如月隼人）  

 
http://news.searchina.ne.jp/disp.cgi?y=2010&d=0707&f=politics_0707_
001.shtml  
 
・そのうち「尖閣に上陸してもわざわざ発表するな、もともと中国の領土なんだから」とかい

いそうですね。  

 

2010/07/07 13:42Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
菅首相の伸子夫人、副大臣の政策説明に感心  

 
 菅直人首相の夫人・伸子さん（６４）が６日、地元の東京・小金井市などで行われた ミニ

集会で演説した。約５０人の有権者を前に、「夫は政治家としては向いていると 思います

が、総理大臣として『できる』とは申せません。 

 
 しかし、（自民党総裁の） 谷垣（禎一）さんよりは、やれます」と支持を訴えた。鈴木寛文

部副大臣（４６）が 政策などの説明をすると、感心しきりで「夫も鈴木寛さんのように説明

してくれたら…」。  
  

http://hochi.yomiuri.co.jp/topics/news/20100707-OHT1T00050.htm  
 
・夫も夫なら妻も妻、ですか？  
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2010/07/07 15:00Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 

 
鳩ぽっぽ つがいもひどかったですが、 

 
菅 夫妻も負けていないですね。 

 
夫人「続けさせてください」 
【参院選】菅首相夫人「まだ９カ月、何もできないからってもとに戻さないでください。続けさ

せてください」  

 

2010/07/07 16:01

Commented by 花うさぎ さん 

To じょんくん２世 酒王さん こんにちは。  
 
>琉球系日本人、アイヌ系日本人からみた年表も見たいです。 

 
そんな年表って見たことないですね？。  

 

2010/07/07 16:03

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>【参院選】菅首相夫人「まだ９カ月、何もできないからってもとに戻さないでく

ださい。続けさせてください」 

 
首相夫人が地方で選挙の応援演説って、あまり聞かないですよね。旦那の応援はあると

しても？。 

 

2010/07/07 16:04Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
8月7日には、沖縄市で「沖縄保守総決起大会（仮称）」の開催が決まりました。最も危機

の中にある沖縄だからこそ、「憲法9条改正」や「尖閣諸島防衛」「外国人参政権反対」「日

米同盟堅持」を訴える資格があるのではないでしょうか？ 

 
 離島の多い沖縄こそ、日本政府に他国の侵略から護ってまらう権利があると思うので

す。 左翼マスコミに言論を支配されている沖縄ですが、洗脳されていない良識のある

方々は まだまだ沢山いらしゃると思います。沖縄を護るために、日本を守るために、是非

全国の皆様の応援をお願いいたします。 

 
～緊急国難セミナー～「ここまで来た！中国共産党の沖縄侵略」 

 
＜開催日時＞平成22年7月10日（土）午後5時～ 
＜開催場所＞普天満宮社務所 
  沖縄県宜野湾市普天間１丁目２７?１０ 
 電話：098-892-3344 
＜参加費＞ カンパをお願いします 

 
【ブログラム】 
◎開会の挨拶 日本会議 宜野湾支部 支部長 垣花 恵蔵 
◎挨拶 普天満宮 宮司 新垣 義夫 
◎ビデオ上映：「外国人地方参政権が成立したら」 
   外国人参政権に反対する会 村田 春樹先生 
◎講義：「沖縄属領化を着々と進める中国共産党の直接侵略・間接侵略」          
   沖縄と共に自立国家日本を再建する草の根ネットワーク 代表 仲村覚 
◎８・７沖縄保守総決起大会 呼びかけ人挨拶仲村俊子 
◎閉会の挨拶在日米軍基地ネットワークユニオン 執行委員長 平良武夫 
    
【申し込み / お問い合せ】JSN沖縄国難セミナー事務局（仲村雅己） 
 電話：090-1942-1675 FAX：098-869-9827 
E-mail:masami.nakamura7@gmail.com 
【共催】 日本会議宜野湾支部在日米軍基地ネットワークユニオン沖縄と共に(自立国家

日本)を再建する草のネットワーク  
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2010/07/07 16:06Commented by しばりょう さん 

いつも、ありがとうございます。 

 
まさに 日本軍対反日軍の戦いです。 

バックに 中国がいることは、明々白々です。 
虎視眈々と狙っています。 
気がついてる日本人が少ないのが 非常に不安です。  

 

2010/07/07 16:13

Commented by 猫のひげ さん 

 
日本のようなユニークな国は地球上どこを捜してもありません。 
花うさぎさんの仰るように、というかアインシュタインの言うように確かにかなり

墜落はしました。しかし、近年、不正な手段を使っても日本に渡ってくる不良外国人は増

える一方です。 

 
安全で居心地の良いところに人が移住するというのは自然なことで、だからこそ満州国も

人口が爆発的に増えたんですよね。 
このところ、中国人がやたら増えているのは、落ちたとはいえ、それだけ日本が良いところ

だからなのです。 

 
今や、日本の良さも風前の灯で、かろうじて持ちこたえている状態ですが、それでも諸外

国に比べて恵まれ、魅力があるのは間違いありません。その日本をヘンな特亜に乗っ取

られぬよう護っていくのは大人の日本人の責任であり義務です。ワシらはもっとしゃっきり

しなければいけません。 

 
日本を好む外国人が増えるのは歓迎ですが、特亜がこれ以上日本に増殖するのは断固

反対です。 

 
故中川昭一氏は日本を想う貴重な政治家のひとりでした。胸が締め付けられる思いがし

ます。 
もうすぐ選挙です。頑張りましょう。  

 

2010/07/07 16:15

Commented by iza6773 さん 

似たもの夫婦と言いますが？ 
一つだけ婦人を褒(ほ)めるならば、【和服】で行った事でした。 
鳩は、【チャイナ服】だった！ 

みなさん知ってますか？ 【チャイナ服】はモンゴル人の服が原型。 
清朝・女真族が満州を征服(北宋)して、南宋の鄭成功も台湾へ逃げて、完全に清朝とな

る。 征服された漢族(本当は既に滅亡してない)は、【辮髪べんぱつ】と【モンゴル(チャイ

ナ)服】を強制させられた！ 
★.文字を持た無い琉球系・アイヌ系は記録に残ら無い。 
それ程【文字】は重要ダ！ 

 

2010/07/07 16:23Commented by 20480310 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
> 中国政府・国防部の報道担当官は6日、日本の防衛省が4日、中国海軍の艦艇が宮

古海峡を通過したと発表したことで、 「国際法に合致する正常な航行」、「日本政府が、わ

ざわざ発表する必要はない」などとの考えを示した。中国国際放送局が報じた。  

 
属国扱いですね。一体何様だと思っているんでしょうか。わが国政府は「お前の指図を受

ける筋合いには無い」と言わねばなりません。 

 
覇権国家・中国の新しい動きですから、世界に向かって、あるいは日本国民に向かって

警鐘を乱打する意味からも発表を続け、またキチットした監視行動を取り続けることも世

界に対する日本の責任でしょう。 

 
伝統ある日本海軍の皆さん、頑張って下さい。 

 

2010/07/07 18:04Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>まさに 日本軍対反日軍の戦いです。 
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はい。メディア事態が反日ですから、現政権が「反日」とは絶対に報道しません。 

 
>気がついてる日本人が少ないのが 非常に不安です。 
 
長野聖火リレーを見れば一目瞭然なのですが。 

2010/07/07 18:09

Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん こんにちは。  
 
>不正な手段を使っても日本に渡ってくる不良外国人は増える一方です。 

 
国防の視点でしっかり取り締まると言う発想がないですね。 

 
>だからこそ満州国も人口が爆発的に増えたんですよね。 
 
しかし、満州国の教訓は「漢民族」を無制限に受け入れ過ぎた、これを忘れてはいけませ

ん。 

 
>その日本をヘンな特亜に乗っ取られぬよう護っていくのは大人の日本人の責任であり

義務です。ワシらはもっとしゃっきりしなければいけません。 

 
その通り。ほとんどの外国人政策に「ただし特アの除く」の文言を入れるのが妥当でしょう

(^^；。 
 
>故中川昭一氏は日本を想う貴重な政治家のひとりでした。胸が締め付けられる思いが

します。 

 
思い出してもガックリします。次の総理と期待していたのに、残念というか無念ですよ。 

 
>もうすぐ選挙です。頑張りましょう。 
 
もう、やるっきゃない、ですよね。 

 

2010/07/07 18:13Commented by 花うさぎ さん 

To 20480310さん こんにちは。 
 
>属国扱いですね。一体何様だと思っているんでしょうか。 
 
「日本なんぞあと数年でわれわれの自治区になる運命だ。生意気なこというな！」といっ

たところでしょう。 

 
>わが国政府は「お前の指図を受ける筋合いには無い」と言わねばなりません。 
 
いまの菅・岡田のヘタレのコンビでは望むべくもありません。やはり西村慎吾総理、田母

神俊雄国防大臣の組み合わせでないと(^^)。 
 
>監視行動を取り続けることも世界に対する日本の責任でしょう。 
 
国家として必要最小限の責務ですね。 

 
>伝統ある日本海軍の皆さん、頑張って下さい。 
 
頑張れる政府を早くわれわれがつくらねばなりません。  

 

2010/07/07 18:15Commented by 花うさぎ さん 

To iza6773さん こんにちは。  
 
>一つだけ婦人を褒(ほ)めるならば、【和服】で行った事でした。 
 
う～む、さすが、賢いですね(^^；。 
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>征服された漢族(本当は既に滅亡してない)は、【辮髪べんぱつ】と【モンゴル(チャイナ)
服】を強制させられた！ 

 
おお～うっすらと知っていただけでした。情報ありがとうございます。 

 
>★.文字を持た無い琉球系・アイヌ系は記録に残ら無い。 
>それ程【文字】は重要ダ！ 
 
なるほど。勉強になりました。  

2010/07/07 19:50

Commented by Todd さん 

鳩山もそうだったが菅も半分日本人じゃないらしいからね！  

 

2010/07/07 19:58Commented by hastuyama さん 

>>征服された漢族(本当は既に滅亡してない)は、【辮髪べんぱつ】と【モンゴル(チャイ

ナ)服】を強制させられた！ 
 
>おお～うっすらと知っていただけでした。情報ありがとうございます。 
 
勝手に、付け加えます。 
しなかった場合は、傘の台（首）を切るという”友好的”態度でした。 
それで、自分本位のシナ人（漢族）でさえも守るようになったのです。 

 
但し、政権が暴虐だとばかりはいえません。 
その数倍、シナ人のほうが暴虐だからです。 
匪賊が国民の”生業”だった事を考えれば、理解しやすいと思います。  

 

2010/07/07 19:59Commented by 花うさぎ さん 

To Toddさん こんばんは。 
 
>鳩山もそうだったが菅も半分日本人じゃないらしいからね！ 
 
ここまでくると、本当に日本人かどうか、疑いを持たざるを得ないですね。 

 

2010/07/07 20:02Commented by 花うさぎ さん 

To hatuyamaさん こんばんは。 
 
>しなかった場合は、傘の台（首）を切るという”友好的”態度でした。 
>それで、自分本位のシナ人（漢族）でさえも守るようになったのです。 
 
ありがとうございます。支那人への対応はこれが正解かも？ 

 
>匪賊が国民の”生業”だった事を考えれば、理解しやすいと思います。 
 
日本人の常識の範囲を超えてますね。出来れば縁を切りたいものです。 

 

2010/07/07 20:03Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
「気をつけよう、暗い夜道と民主党」―自民・安倍元首相 
 
◇安倍晋三・元首相（自民党）  
◆７日、長野県塩尻市での街頭演説で  

 
 昨年の総選挙で民主党は空前のばらまきをやった。全国を回ったガソリン値下げ隊は

解散し、今は奇兵隊（内閣）になったと言っている。私は奇兵隊の本場、長州から来た。あ

んな人たちに奇兵隊なんて言ってもらいたくない。気をつけよう、暗い夜道と民主党。増税

してばらまいて、景気が良くなるわけがない。  

 
http://www.asahi.com/politics/update/0707/TKY201007070368.html 
 
・さすがは安倍さん、その通り！  
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2010/07/07 20:55Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
選挙戦終盤に向かって、自民党街頭演説御三家（と勝手に私が命名しました）が続々山

梨入りするそうです。気合入っていますね。  

 
山梨日日新聞 2010年07月07日（水）  
９、１０日に小泉、谷垣氏が再来県  
自民、山梨を終盤戦重点区に  

 
 
自民党は、参院選選挙区の２９ある１人区のうち、山梨など計１０選挙区程度を終盤戦の

重点区に位置付けることを確認した。自民党の谷垣禎一総裁が選挙戦最終日に再来県

するほか、３回目の県内入りとなる小泉ジュニア・小泉進次郎衆院議員や麻生太郎元首

相を投入し、総力を挙げた追い込みを図る。 

 
（中略） 

 
このうち山梨選挙区には谷垣総裁が１０日、県内入りし、宮川典子候補の支援を呼び掛

ける。谷垣総裁は結党以来初となる地方での第一声を６月２４日、甲府市内で上げてお

り、異例の再来県となる。谷垣総裁が公示後２度地元入りするのは現時点で山梨と福井

だけ。 
このほか、小泉氏は９日午後６時半にＪＲ大月駅前、同７時半に上野原市内で街頭演説

する。小泉氏は６月１３日、７月３日に続いて３度目の県内入りで、過去２度は女性や若年

層ら多くの聴衆を集めた。また、麻生元首相は８日夜に山梨市民会館で開く個人演説会

に出席する。 

 

2010/07/07 22:33Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
たちあがれ新党 平沼氏 報道ステーション 生出演 
時間あれば、聞いてください。  

 

2010/07/07 22:44Commented by しばりょう さん 

訂正 録画でした。 
新党になぜ、風が吹かないのか。いくら考えても わかりません。 

 
 

2010/07/07 22:56Commented by しばりょう さん 

追伸 

 
http://www.youtube.com/watch?v=bURXvX6bfpc  

 

2010/07/08 04:38Commented by kenzo1348 さん 

おはようございます。 

 
ヤフーみんなの政治参議院選挙2010の選挙区、大阪を見てみると、 
 
http://senkyo.yahoo.co.jp/kouho/ 
 
民・自・公の4人が激戦＝大阪【参院選情勢】 - 7月5日  
 民主尾立、自民北川、公明石川が横一線で、民主岡部が追い上げる展開。尾立は労組

の組織票に加え、無党派層取り込みを狙い「仕分け人」をアピール。北川は、自民支持の

団体票を固める一方、知事橋下徹の「大阪維新の会」に参加した府議らの協力も取り付

けた。初挑戦の石川は創価学会票を基盤に支持を伸ばし、大阪での公明議席死守を目

指す。タレントとして知名度のある岡部は無党派層への浸透を図る。共産清水、みんな川

平は勢いが見られない。（了） 

 
 
とあります。橋下知事はこっそり自民支持かな？ 

 

 

2010/07/08 06:23Commented by 花うさぎ さん 
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To keroyonさん おはようございます。 
 
>選挙戦終盤に向かって、自民党街頭演説御三家（と勝手に私が命名しまし

た）が続々山梨入りするそうです。気合入っていますね。  

 
おお～情報ありがとうございます。 

 
あと三日、死にものぐるいで頑張ればいけそうですよ(^^)。 

 

2010/07/08 06:24

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>新党になぜ、風が吹かないのか。いくら考えても わかりません。 

 
出来るだけ無視、肝心の争点は報道しない、そんなことろでしょうかね？。 

 
動画拝見しました。この試みは自民党に大きなプラスになっていますね。  

 

2010/07/08 06:28

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。  
 
>とあります。橋下知事はこっそり自民支持かな？ 

 
情報ありがとうございます。この岡部というタレント、地元では人気があるのでしょうね。 

 
大阪は伝統的にタレント候補の強いちくですから。  

 

2010/07/08 14:28Commented by supermum1516 さん 

こんな文章を「まさか右翼と呼ばないで」ブログで見ました。 
私はカナダに住んでいるので行かれないのですが、選挙の開票時に 
立会いに行って頂けるとありがたいです。（拡散してください。） 
＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

 
選挙開票に一般人でも傍聴可能ということですので各市町村に確認して傍聴してくださ

い。今回は絶対に不正をさせるわけにはいきません。比例区は、政党名前どちらでもよい

そうですが、政党名か名前のいずれかを書くらしいです。小選挙区は名前だけ。  

........................ 
 
投票用紙記入の際 
自民党に投票したい人が党名を『自由民主党』と書いた場合、頭の『自由』を消して、『民

主党』にされる恐れがあるそうです。  

 
こういう事が可能かは分かりませんが、念のため、自民党に入れたいという人は『自民

党』って書かなきゃいけませんね。  

 
あと、『日本』とつく所が複数あるので、そういった所は正式名称で書かないと。  

 
＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

 

 

2010/07/08 15:05Commented by 花うさぎ さん 

To supermum1516さん こんにちは。 
 
>『自由民主党』と書いた場合、頭の『自由』を消して、『民主党』にされる恐れがあるそう

です。 

 
ええ～そんな事が日本の開票システムで可能ですかね？  

 
ちょっと見に行ってきますね。  

 

2010/07/08 17:23Commented by keroyon さん 

To supermum1516さん  
>  
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>投票用紙記入の際 
>自民党に投票したい人が党名を『自由民主党』と書いた場合、頭の『自由』を消して、

『民主党』にされる恐れがあるそうです。  

> 
>こういう事が可能かは分かりませんが、念のため、自民党に入れたいという人は『自民

党』って書かなきゃいけませんね。  

> 
 
花うさぎさん、横レス失礼します。 

 
どっかの国じゃあるまいし、こういう話はまともにうけとらない方がよいですよ。あるいは、

鉛筆だと消されるから、ボールペン持参しろ、とか。投票用紙は機械で読み取りされます

から、むしろボールペンだとかえって読めなくてひっかかる可能性があります。 

 
ただ投票所の立会人はボランティアで、最近はなり手がいなくて人員を確保するのも大変

だそうですから、ご心配な方は名乗られてもいいんじゃないですか。ただし開票作業では

なくあくまでも、投票所です。それと一日中座りっぱなしのとっても退屈な仕事らしいです

よ。 

2010/07/08 20:56

Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんばんは。 
 
>投票用紙は機械で読み取りされますから、むしろボールペンだとかえって読

めなくてひっかかる可能性があります。 

 
チャンスがあるとすると開票箱をあけて候補者別に整理するときだけですよね？ 

 
>それと一日中座りっぱなしのとっても退屈な仕事らしいですよ。 
 
いくら多少の謝礼はでると言っても、あれはやりたくないですね。  

 

2010/07/08 22:30

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎ様こんばんわ。 
>ええ～そんな事が日本の開票システムで可能ですかね？ 
 

開票には国籍条項が無いと言うように改悪されたと聞き及んでおります。更に北海道の

ある選挙で無効票が1150票も出たとか…自由民主党を消されて「民主党」に改竄される

恐れありとネット上で騒ぎになっていまして、そのために鉛筆では書かず、ボ－ルペン

で！などという話までが出てるほどなのです。総務省側に聞いたものが居まして、OKが

出たという事です。 

 
ただし、各投票所での記入に際しては矢張り備え付けの鉛筆で！という事らしいです。 

 
ですから記入の際は鉛筆を強めに書いて記入が望ましいのではないでしょうか。  

 

2010/07/08 22:53Commented by 20a5911 さん 

機械で読み取るところもあるようですから、やはり備え付けの鉛筆を使った方が無難でし

ょう。鉛筆に思いっきり力を入れて、消しゴムをかけても跡が残るように筆圧を高くして書く

と良いかもしれませんね。 

 
政党名も「自由民主党」でなく「自民党」と書いた方が良いでしょうね。今度の選挙ばかり

は負けるわけにはいきませんから、用心の上に用心を重ねましょう。 
花うさぎさんも投票の前日と当日にでもブログで強く呼びかけていただけないでしょうか。 

 

 

2010/07/09 02:23Commented by luna888 さん 

こちらにも足跡を。靖国の写真おかりします。美しい！ 

 
どうか日本人の皆様、冷静になって欲しいです。 
与党にすっかりだまだれちゃう国民性ですから、無理なのかな＞＜ 
とにかく、冷静に。 

 
かくゆうわたくしも、ペンを、と考えていましたが、一番安心なのは、備え付けの鉛筆で、し
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っかりと書くことだという結論に達しました。 

 
投票の方法も、どうも皆さんちゃんと理解されていない模様。 

 
もしも、花うさぎさんが記事にされるとしたら、丁寧にご説明をしてくださるとうれしいです。 
拡散力ありますから、花うさぎさん。 

 
1枚目は、選挙区ごとの候補者の中から選ぶ。 
2枚目は、比例区の候補者の中から選ぶ。 
2枚目は、支持する候補者名を書くといいです。全国だれでも投票できるのだから。 
 
こういう広報をまじめにしない選挙管理委員会も甘いですね。 

 
再生の暁にはあらゆるシステムを見直して欲しい。 

 
＞開票には国籍条項がないというように改悪された 

 
これも、開票に携わるアルバイトになるための採用条件に、国籍条項がない＝日本国籍

に限定していない、がこのようになっていると思われます。 

 
改悪された･･･はわかりませんが、選対費が事業仕分けされた件ではないでしょうか。 

 
いろいろ話って歪んでいきますね。 
日本人の皆様、冷静になって欲しいです。  

2010/07/09 07:05

Commented by 花うさぎ さん 

To 第一義＠運国斎さん おはようございます。 
 
>開票には国籍条項が無いと言うように改悪されたと聞き及んでおります。更

に北海道のある選挙で無効票が1150票も出たとか… 
 
う～ん、ちょっと勉強不足でした。日本の投票システムは世界最高の信頼性があると疑っ

ていなかったもので。 

 
＞総務省側に聞いたものが居まして、OKが出たという事です。 
 
情報ありがとうございます。  

 

2010/07/09 07:06Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん おはようございます。  
 
>花うさぎさんも投票の前日と当日にでもブログで強く呼びかけていただけないでしょう

か。 

 
了解しました。 

 
しかし情勢は民主に不利に動いているので確かに警戒を要しますね。  

 

2010/07/09 07:09Commented by 花うさぎ さん 

To luna888さん おはようございます。  
 
>靖国の写真おかりします。美しい！ 
 
どうぞ、ご自由にお使い下さい。 

 
>こういう広報をまじめにしない選挙管理委員会も甘いですね。 
 
いまのメディアの体質だとニュースにしにくいかもしれません。 

 
>日本人の皆様、冷静になって欲しいです。 
 
私も勉強し直します。 
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